



**Peter Lorenz**

Leiter Global Systems Integration  
T-Systems



# automotiveIT<sup>®</sup> Kongress 2017

23. MÄRZ 2017 · HANNOVER · CeBIT

## Vita

Seit Februar 2013 leitet Peter Lorenz als SVP die Global Systems Integration (GSI) innerhalb der IT Division der T-Systems, in deren Management Committee er zugleich Mitglied ist. Weltweit über 8.000 Mitarbeiter verbessern bestehende Geschäftsprozesse und entwickeln neue Anwendungen für verschiedene Plattformen. Dabei verknüpfen sie zukunftsfähige IT-Lösungen auf der Basis von Cloud Computing, dem Internet der Dinge oder Big Data mit dem besten Fest- und Mobilfunknetz zu digitalen Geschäftsmodellen – und begleiten so Unternehmen ganzheitlich auf ihrem Weg in die Digitalisierung.

Peter Lorenz hat über 25 Jahre Erfahrung in den Bereichen Strategie, Design, Entwicklung und Corporate IT-Lösungen. Seine Karriere startete er bei Siemens Nixdorf und wechselte dann zu SAP, wo er in den folgenden 20 Jahren verschiedene Senior und Management-Positionen bekleidete in den Bereichen Cloud & onDemand, Business Suite/ERP, onDemand-Lösungen für Großunternehmen, Effiziente Software-Entwicklung/LEAN, inMemory, Platform, SDK, eChannels/Stores und Cloud Services. Peter Lorenz war im Verlauf seiner SAP-Karriere auch Vice President SAP Markets/Portals Inc. am Firmensitz in Palo Alto. Später leitete er in der deutschen Unternehmenszentrale als SVP die Global Business Unit „eCommerce“, war verantwortlich für die Entwicklung von mySAP Supplier Relationship Management, das Mittelstandsportfolio und zuletzt als Corporate Officer und EVP für die Entwicklung der SaaS/Cloud Lösungen.



**Peter Lorenz**

Head of Global Systems Integration  
T-Systems



# automotive **iT** Congress 2017

MARCH 23, 2017 · HANOVER · CeBIT

## Vita

Since February 2013, Peter Lorenz is SVP of the Global Systems Integration (GSI) within the IT Division of T-Systems, in which he's also part of the Management Committee. More than 8.000 employees worldwide improve existing business processes and develop new applications for different platforms. The future-oriented IT solutions are based on cloud computing, the Internet of Things or Big Data with the best fixed line and mobile network for digital business models - thus companies can fully be transformed into the digital world.

Peter Lorenz has more than 25 years of experience in strategy, design, development and corporate IT solutions. He started his career at Siemens Nixdorf and then moved to SAP, where he held various senior and management positions in Cloud & onDemand, Business Suite/ERP, onDemand solutions for big companies, efficient software development/LEAN, inMemory, Platform, SDK, eChannels/Stores and Cloud Services. During his SAP career Peter Lorenz was also Vice President of SAP Markets/Portals Inc. based in Palo Alto. As SVP he also led the Global Business Unit „eCommerce“ in the German headquarter and was responsible for the development of mySAP Supplier Relationship Management and the medium-sized enterprise portfolio. Before he moved to T-Systems, he was the Corporate Officer and EVP for the development of SaaS/Cloud solutions at SAP.